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errors we can note its implementation on the basis of certain key elements, which greatly reduced the chances of 
achieving target results by narrowing the range of applied resources. Studying the indicators of three of Russian regions 
there is an obvious trend, under which the underdeveloped system integrator can inhibit innovation development, 
despite of high levels of scientific, educational and industrial potential.
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Настоящая статья развивает идею необходимости развития организационных структур в результате ин-
новационной активной деятельности, учитываемую при стратегическом планировании организаций, включен-
ных в высокотехнологические комплексы. При этом производство высокотехнологичной конкурентоспособ-
ной продукции и инновационная деятельность позиционируются как органически взаимосвязанные составные 
элементы единого стратегически планируемого процесса, изменяющего организационную структуру предпри-
ятия. Особое внимание уделяется структурной специфики высокотехнологичного комплекса. Процесс совер-
шенствования организационной структуры как инновационный фактор стратегического планирования рассма-
тривается на примере ОАО «Концерн “Созвездие”». В статье обосновывается необходимость в целях развития 
инновационной деятельности введения нового структурного подразделения – «Департамента по координации 
научных изобретений и их внедрений». Цель создания нового подразделения – выполнение государственных 
заказов в области обороны и безопасности государства, а также частного бизнеса и четкий контроль над носи-
телями затрат,  преследуя принцип снижения риска потерь от необоснованных решений.
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This article develops the idea of the need to develop organizational structures as a result of innovative active 
ventures accounted for strategic planning of organizations included in the high-tech facilities. The production of 
competitive products and high-tech innovation is marketed as organically interconnected constituent elements of a 
single strategically planned process that changes the organizational structure of the enterprise. Of particular attention 
is paid to the structural specificity of high-tech facility. The process of organizational development as an innovative 
factor of strategic planning is seen as an example of JSC «Concern “Sozvezdie”». The article proves the necessity for 
development of innovative activity the introduction of a new structural subdivision - Department for coordination of 
scientific inventions and their implementations». The purpose of creating a new unit – the execution of state orders in 
the field of defense and security of the state, private businesses and strict control over the bearers of costs, since, in 
pursuit of the principle of reducing the risk of losses from unjustified decisions.
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В данной научной статье, в связи с тем, что в настоящее время предприятия лесной отрасли республики стол-
кнулись с проблемой, связанной с нехваткой финансовых средств для раскрытия их потенциальных возможностей, 
было проведено исследование, в котором принимало участие 100 предприятий лесной отрасли. Цель исследования 
заключалась в определении их инвестиционной привлекательности, выявлении факторов, стимулирующих и сдер-
живающих ее, поиске механизмов ее повышения в системе взаимоотношений бизнеса и власти. На основе данных, 
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полученных в результате проведенного исследования, были выявлены проблемы, влияющие на ее развитие, и опре-
делен комплекс мер в области технологических и инновационных новшеств в процессе производства, а также ряд 
мер в области корпоративного управления и повышения уровня квалификации сотрудников предприятия, которые 
направлены  на повышение инвестиционной привлекательности предприятий лесной отрасли Республики Коми.
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In this research paper, due to the fact that now the forest industry enterprises of the republic, facing the problem associated 
with the lack of funding to expand their potential, a study was conducted which involved 100 forest enterprises. The study 
aimed at determining their attractiveness, identify factors driving and restraining her, finding mechanisms to improve its 
system of relations between business and government. On the basis of data obtained as a result of the study, the problems were 
identified, influencing its development and defines a set of measures in the field of technological innovation and innovation in 
the production process,  as well as a number of measures in the field of corporate governance and improving the skills of the 
enterprise, which are aimed at increase the investment attractiveness of forest enterprises of the Republic of Komi.

ВЗАИМОСВЯЗЬ ЭКОНОМИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ И ФИНАНСОВЫХ СЕКТОРОВ 
СТРАН В СОВРЕМЕННОМ МИРЕ

Закирова У.В., Огородникова Н.Н.

ФГБОУ ВПО «Пермский национальный исследовательский политехнический университет»,  
Пермь, Россия (614990, г. Пермь, Комсомольский пр., 29)

Отличительной особенностью современной экономики является тесная экономическая взаимосвязь между 
различными странами. С помощью данного исследования была сделана попытка установления существования 
взаимозависимости между странами Европы, Америки, Азии и Австралии. В качестве метода исследования ис-
пользовался кластерный анализ, для проведения которого был выбран один из основных фондовых индексов для 
каждой страны. Признаком кластеризации стала доля компаний, входящих в состав индекса и принадлежащих 
финансовому сектору. Правдивость кластеризации подтверждена с помощью дополнительного анализа данных. 
Внутри каждого кластера был проведен анализ темпа роста ВВП на душу населения, взятого за последние 6 лет. 
Также между кластерами проводился вспомогательный корреляционный анализ колебаний фондовых индексов 
для каждой страны. По полученным результатам было обнаружено, что кластеризация является достоверной. По-
лученные результаты исследования носят рекомендательный характер и могут найти свое применение, например, 
в инвестиционной деятельности, то есть выступать неким инструментом для выбора страны, в которую стоит вло-
жить свои активы, так как изменения в экономике одной страны повлекут за собой изменения во всем кластере.
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Distinctive feature of modern economy is the close economic interrelation between the various countries. By means of this 
research attempt of establishment of existence of interdependence between the countries of Europe, America, Asia and Australia was 
made. As a method of research the cluster analysis for which carrying out one of the main share indexes for each country was chosen 
was used. The share of the companies a part of an index and belonging to financial sector became a sign of a clustering. Truthfulness 
of a clustering is confirmed by means of the additional analysis of data. In each cluster the analysis of growth rate of gross domestic 
product per capita, taken for the last 6 years was carried out. Also between clusters the auxiliary correlation analysis of fluctuations of 
share indexes for each country was carried out. By the received results it was revealed that the clustering is reliable. The received results 
of research have advisory nature and can find the application, for example, in investment activity, that is act as a certain tool for a choice 
of the country to which it is worth enclosing the assets as changes in economy of one country will cause changes in all cluster.
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Статья посвящена исследованию направлений повышения эффективности разработки, принятия и реализации 
решений по организации и управлению совместным предпринимательством. Предложена методика организации и 
управления совместным предпринимательством, целью которой является: ускорение развития систем управления, 


